



MuxLab Anuncia Nueva Alianza de Distribución con Casa Instrumental en Guatemala

MONTREAL, QUEBEC, 2 DE JULIO DE 2025 – MuxLab se complace en anunciar un nuevo acuerdo de distribución con Casa Instrumental, una reconocida empresa distribuidora de audio profesional, instrumentos musicales e iluminación, con sede en Guatemala. Esta alianza fortalecerá la capacidad de MuxLab para ofrecer un mayor soporte a los clientes de AV profesional en toda la región, además de ampliar su red de integradores de sistemas y canal de distribuidores.

Eddy Romero, Gerente General de Casa Instrumental, comentó: “MuxLab ha sido un nombre respetado por más de 40 años. La durabilidad y calidad de sus productos representan una valiosa oportunidad de crecimiento dentro de nuestra industria.”

Fundada en 1984, MuxLab se ha mantenido a la vanguardia en la provisión de soluciones de distribución de señales para los sectores de AV Profesional y Broadcast, abarcando diversos verticales. Con esta nueva colaboración, MuxLab y Casa Instrumental están bien posicionadas para desarrollar aún más el mercado en Guatemala, ofreciendo soluciones innovadoras adaptadas a las necesidades locales.

“Estamos encantados de asociarnos con Casa Instrumental”, **afirmó Emmanuel Lagunez, Gerente de Ventas para América Latina en MuxLab.** “Su equipo experimentado y conocedor del mercado será clave para fortalecer la marca MuxLab e impulsar el crecimiento en este mercado estratégico.”

Acerca de MuxLab:

Durante más de 40 años, MuxLab ha diseñado y fabricado soluciones profesionales de distribución de señales, liderando la industria con tecnologías de vanguardia en diversos sectores como AV Profesional, Broadcast, Videoconferencias y Señalización Digital.

Para más información, visite: www.muxlab.com

LinkedIn: [MuxLab](#)

YouTube: [MuxLab Inc](#)

Contacto de prensa: press@muxlab.com

Acerca de Casa Instrumental:

Con más de 43 años de experiencia en el mercado guatemalteco, Casa Instrumental se ha consolidado como un referente en la industria del audio, sonido e instrumentos musicales. Desde su fundación, la empresa ha experimentado un crecimiento constante, inaugurando su primera sucursal en 1986 bajo el nombre Casa Instrumental.

Actualmente, Casa Instrumental opera seis tiendas en Guatemala y una en El Salvador. Además, cuenta con una sólida capacidad de distribución, lo que permite realizar entregas en diversos departamentos del país y en todo El Salvador. Nuestro compromiso con la calidad y la innovación ha consolidado nuestra posición como líderes del sector, ofreciendo una amplia gama de productos para músicos y entusiastas del sonido.

Sitio web: www.casainstrumental.com

Instagram: [@casainstrumental](#)

Facebook: [Casa Instrumental Guatemala](#)

LinkedIn: Casa Instrumental

WhatsApp: +502 2429 9090